
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                                                                            23. Februar 2015 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegen-
heiten vom 12.02.2015 
Betreff: Anfrage von Frau Krischok, DIE LINKE/Die PARTEI Fraktion Halle (Saale), zu 
Beschwerden wegen Lärmbelästigung am Eisdom 
TOP: Ö 8.5 
 
 
 
Frau Krischok fragt: Gab es seitens der Anwohner Beschwerden zur Lärmbelästigung um 
den Eisdom? Wenn ja, wie viele und aus welchen konkreten Gründen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Seit der Inbetriebnahme des Eisdoms wurden insgesamt sechs Lärmbeschwerden von drei 
Anwohnern registriert. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


